

{LSA-Header}}

= Protokoll vom 11.03.2013 =

{{Protokoll}}

Vorstandssitzung am 11.03.2013 im NRW-Mumble (mumble.piratenpartei-nrw.de:64738)

* ""offizieller Beginn: 20.17 Uhr.""

* ""Beginn der Sitzung:20.24 Uhr""

<https://vorstand-lsa.piratenpad.de/Vorstandssitzung-2013-03-11>

== Anwesende ==

* Tina

* Roman

* Conny

* Alex

* Anne

* Christian

==Gäste==

LutzB (RV Südbrandenburg)

== Abwesende ==

* Rene

== Leitung / Protokollant ==

* Leitung: Conny bis 20:33, dann Tina

* Protokoll: Alex

== Tagesordnung ==

Aufzeichnung der Sitzung

Vorstellung der Tagesordnung

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Zulassung von Gästen

Bemerkungen/Korrekturen zum letzten Protokoll

Aktuelle Lage

Berichte der einzelnen Vorstandsmitglieder über ihre Arbeit?

Validierung Umlaufbeschlüsse

Anträge

Anfragen

Sonstiges

Endgültige Prüfung der Beschlüsse

Termin und Ort der nächsten Sitzung

Nichtöffentlicher Teil

== Feststellung der Beschlussfähigkeit ==

* Vorstand ist beschlussfaehig.

== Zulassung von Gästen ==

* Gaeste sind zugelassen.

== Aufzeichnung der Sitzung ==

Roman zeichnet auf

==Bemerkungen zum letzten Protokoll==

== Aktuelle Lage ==

- * Mitglieder: 643
- * Kontostand: 48.763,50 EUR per heute
- * Spenden btw: 1253,66
- * Stand der Kassenprüfung:
- ** 03.03.13, Bericht liegt dem Vorstand vor, keine grösseren Beanstandungen

==Berichte ==

=== Berichte der Vorstandsmitglieder===

Conny:

-PartFin ist gefixt

Christian:

- AV Bernburg
- diverse Artikel
- Halle Seite Theme
- AV und LPT besucht

Rene:

- Umlaufbeschlusstool bald fertig
- Webseit stand: Marina, Vorlagen für Arbeitsgruppen
- Materialverhaltung Software
- LGS-Termin diese Woche
- (Logo neu muss besprochen werden, Antrag GO ist hinfällig)
- Diskussion des 3-Monates Antrags

Anne:

- 09./10.03. AV und LPT besucht
 - Sammelbestellungen GSP und Kompass verteilt
 - Zur Materialseite erste regionale Unterkategorie Dessau gebildet
- 05.03. Vorstellung Pressekonzept dicker Engel
- 05.03. Zur Befüllung der Fähigkeitsübersicht, alle angeschrieben die sich mal auf eine ältere Abfrage meldeten und gefragt, was veröffentlicht werden darf
- 04.03. Vorstellung Ausschreibungskonzeptvorbereitet, Eintrag im Vorstandsblog zur Marina Kassel geschrieben
- 2/3.03. Marina Kassel
 - besuchte Slots:
 - Vorstellung der SG Gestaltung (Michamo)
 - Aufbereitung des BTW-Kampagnenvortrags vom Strategie-BarCamp (Salomon Dominik)
 - Zusammenfassung der Wahlkampfstrategie vom BPT Barcamp (Sebastian Nerz)
 - Erfahrungen und Empfehlungen aus dem Wahlkampf NDS (Matthias Schrade)
 - Managed vs. Meshed Wahlkampf – Wie viel Backbone brauchen wir? (Florian Bokor)
 - Mitgliederaktivierung im Wahlkampf (Mario Tants)
 - Materialbeschaffung im Wahlkampf. Diskussionsrunde auch zum PShop (Thomas Jongmanns)
- 27.02. Punkt aktuelle Bestellungen zur Materialseite hinzugefügt

Roman:

- Praktikantenbetreuung
- alltägliche Korrespondenz
- Recherche und Textungen für Arbeiten im nichtöffentlichen Bereich
- Vorbereitungen für AV/LPT
- Teilnahme Marina Kassel, Blogeintrag dazu veröffentlicht

Tina:

- Arbeitstreffen zu der Nettiquette / Mailinglisten Moderation
- Antragskonferenz zum BPT mit Sachsen und Thüringen
- Anfragen bei Leuten die in bundesweiten AG sind für Antragskonferenz
- Marina Kassel
- Planung für Kandidatencoaching (evtl gemeinsam mit/im Harz->Orga)
- Katastrophenkitten fuu zu der AV/LPT
 - Kinderbetreuung, Schlafplätze, GO/WO zeugs
- Interview auf AV/LPT mit Sandra

Alex:

- * Akkreditierung und WL AV Anhalt
- * Akkreditierungsgeodns zur Vorbereitung AVLSA/LPTLSA
- * Nebenbei üblicher Verwaltungskram

(Conny gibt zu Protokoll, dass sie es cool findet, dass wir das jetzt so machen)
..und alle so *yeay*

=== Berichte aus Regionen ===

Es wird festgestellt dass Berichte aus den Regionen toll wären

- * Altmark existiert und ärgert Mitglieder ;) (Kurzform)
- ** Planung Aufstellungsversammlung/Mitgliederversammlung
- ** Kontakt pflegen zu anderen ist geplant
- ** Aktivierung von Mitgliedern im Vorfeld der RMV und generell
- ** Thema Schulschließung, neulich PM, Presse hat leider nichts daraus gemacht, war aber begeistert
- ** Plakatierungserlaubnis einholen

* Dessau

- ** in Bürgerinitiative Vockerode aktiv, irgendwas mit dezentraler

Unterbringung von Flüchtlingen

- ** Sandra ist zu Energietisch eingeladen, Biotonne -> Biogasanlage, Veränderungen in der Zukunft
- ** Film zu Ausrottung von Bienen durch Pestizide
- ** Netzwerk Gelebte Demokratie - Auswertung Menschenkette
- ** Einführung Bürgerhaushalt Dessau, Zusammenarbeit mit Stadtverwaltung

* Harz

- ** Kontakt zur örtlichen Presse aufgebaut
- ** Samstag 16.03.13 AV Harz in Wenigergerode
- ** Fähigkeitenliste für Bundestagswahl --> Wer kann was gut erledigen
- ** Lager für btw wird gesucht

*Halle

- ** erste Gebietsversammlung besprochen, mangelnde Manpower
- ** Abstimmungsverhalten von Abgeordnete anderer Parteien aus Wahlkreis für Wahlkampf

*SLK/Anhalt

** Anlauf Stammtisch in Bitterfeld ist geplant
** Planung Bundestagswahlkampf zusammen mit Dessau und Harz

* Jerichower Land

** letzte Woche Montag nach langer Zeit mal wieder Stammtisch, drei Piraten und zwei Nichtpiraten aus JL, ein Pirat aus MD

** Vorstellung LQFB, Vorbereitung/Besprechung Kommunalwahlen 2014, Anstehende AV im WK Börde/Jerichower Land

* Magdeburg

** schon ein bisschen her: Demo gegen SOG

** Treffen mit Future! -Partei geplant.

** Symposion des KV zur BTW in Planung

** (un-)regelmäßiger(?) Besuch in Stadtratssitzungen

** Abchecken von Option zur LGS

(Tina flauscht)

== Validierung Umlaufbeschlüsse ==

=== Reisekosten diverse Versammlungen ===

{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}

|Titel= Reisekosten diverse Versammlungen

|Text= Der Vorstand beschließt ein Reisekostenbudget in Höhe von 100 EUR für Alex für die Versammlungen: AV Anhalt (02.03., Bernburg), aoRMV Altmark (07.03., Seehausen) und AV Harz (16.03., Wernigerode). Alex fährt jeweils hin um zu akkreditieren.

|Begründung=Aufschlüsselung der Reisekosten analog RKO:

AV Anhalt: Magdeburg <-> Bernburg: $2 \cdot 53 \text{ km} \cdot 0.20 \text{ EUR/km} = 21.20 \text{ EUR}$

aoRMV Altmark: Magdeburg <-> Seehausen: Mietwagen 74.57 EUR (Zeitpreis: 36,95 EUR $209 \text{ km} \cdot 0.18 \text{ EUR/km} = 37.62 \text{ EUR}$)

AV Harz: Magdeburg <-> Wernigerode: $2 \cdot 86 \text{ km} \cdot 0.20 \text{ EUR/km} = 34.40 \text{ EUR}$

Google-Fehler-Toleranz: 9.83 EUR

Gesamt: 140 EUR

|Umlaufbeschluss= mit 100 EUR angenommen

|Antragssteller= Alex

}}

""Diskussion:""

* Alex: war im Umlauf mit 100 EUR beschlossen, eben auf 140 EUR erhöht, da Altmark mit ÖPNV schlecht erreichbar --> Mietwagen

{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein

|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt

|Datum = 11.03.2013

|Nummer = 2013/03/11/001

|Antragssteller = Alex

|Titel = Reisekosten diverse Versammlungen

|Text= Der Vorstand beschließt ein Reisekostenbudget in Höhe von 140 EUR für Alex für die Versammlungen: AV Anhalt (02.03., Bernburg), aoRMV Altmark (07.03., Seehausen) und AV Harz (16.03., Wernigerode). Alex fährt jeweils hin um zu akkreditieren.

|Dafür = 5

|Dagegen = 0

|Enthaltung = 0

|Ergebnis = angenommen
|Umsetzung = In Arbeit.
|Zusatzinfos = keine
}}

=== Antrag auf Fahrtkostenrückerstattung ===

{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}
|Titel= Antrag auf Fahrtkostenrückerstattung
|Text= Der Vorstand beschließt ein Reisekostenbudget in Höhe von 20 EUR für Tommy von Dessau nach Bernburg am 02.03.2013. Tommy übernimmt das Streaming auf der AV Anhalt.
|Begründung= Geschätzte Reisekosten analog RKO:
Dessau <-> Bernburg: 2 * 43km * 0.20EUR/km = 17.20 EUR
Google-Fehler-Toleranz: 2.80 EUR
Gesamt: 20 EUR
Geschätzte Reisekosten analog RKO:
Dessau <-> Bernburg: 2 * 43km * 0.20EUR/km = 17.20 EUR
Google-Fehler-Toleranz: 2.80 EUR
Gesamt: 20 EUR
|Umlaufbeschluss= angenommen
|Antragssteller= Thomas Hübner
}}

""Diskussion:""

*

{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein
|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt
|Datum = 11.03.2013
|Nummer = 2013/03/11/002
|Antragssteller = Tommy
|Titel = Reisekosten AV Anhalt/Streaming
|Text= Der Vorstand beschließt ein Reisekostenbudget in Höhe von 20 EUR für Tommy von Dessau nach Bernburg am 02.03.2013. Tommy übernimmt das Streaming auf der AV Anhalt.
|Dafür = 5
|Dagegen = 0
|Enthaltung = 0
|Ergebnis = angenommen
|Umsetzung = In Arbeit.
|Zusatzinfos = keine
}}

=== Reisekosten #avlsa/#lptlsa ===

{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}
|Titel= Reisekosten #avlsa/#lptlsa
|Text= Der Vorstand beschliesst ein Reisekostenbudget fuer die Helfer der AV bzw. des LPT in Hoehe von 1300 EUR. Eine detaillierte Aufstellung der Helfer mit Aufgaben und geschaetzten Reisekosten analog RKO findet ihr im Pad:<https://gensek-lsa.piratenpad.de/Reisekosten-AVLSA>
|Begründung= ohne Helfer keine AV bzw LPT
|Umlaufbeschluss= angenommen
|Antragssteller= Alexander Zinser
}}

""Diskussion:""

- * Tina will das Konzept erklärt haben
- * Diskussion wer berechtigt ist über das Budget RK abzurechnen.
- * Alle, die einen parteitagsrelevanten Ganztagsjob hatten.
- * Im worst case müssen wir nachbeschließen, ist aber unwahrscheinlich.
- * Bisher liegen 100 EUR vor, die zu 100% gespendet wurden.

{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein

|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt

|Datum = 2013/03/05

|Nummer = 2013/03/11/003

|Antragssteller = Alex

|Titel = Reisekostenbudget AV

|Text= Der Vorstand beschliesst ein Reisekosten-Budget von 1300 EUR für Helfer der AV bzw. des LPT.

|Dafür = 5

|Dagegen = 0

|Enthaltung = 0

|Ergebnis = angenommen

|Umsetzung = In Arbeit.

|Zusatzinfos = keine

}}

=== Unterbringung Wahlleiter ===

{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}

|Titel= Unterbringung Wahlleiter

|Text= Das Landesvorstand möge für die Unterbringung des Wahlleiters Andre Uetzmann als Ergänzung zum Antrag 2013/02/11/010 weitere 50€ zu beschließen um ihn in einem Einzelzimmer im Hotel unterbringen zu können. Die geschieht auf ausdrücklichen Wunsch von ihm.

|Begründung=

|Umlaufbeschluss=

|Antragssteller= Tina Otten

}}

""Diskussion:""

*

{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein

|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt

|Datum = 11.03.2013

|Nummer = 2013/03/11/004

|Antragssteller = Tina Otten

|Titel = Unterbringung Wahlleitung

|Text= Das Landesvorstand möge für die Unterbringung des Wahlleiters Andre Uetzmann als Ergänzung zum Antrag 2013/02/11/010 weitere 50€ zu beschließen um ihn in einem Einzelzimmer im Hotel unterbringen zu können. Die geschieht auf ausdrücklichen Wunsch von ihm.

|Dafür = 4

|Dagegen = 0

|Enthaltung = 1

|Ergebnis = angenommen

|Umsetzung = In Arbeit.

|Zusatzinfos = keine

}}

=== Kinderbetreuung avlsa ===

```
{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}
|Titel= Kinderbetreuung avlsa
|Text= Der Vorstand möge für Katrin Kirchert, welche die Kinderbetreuung bei
der Aufstellungsversammlung der Landesliste zur Bundestagswahl
Sachsen-Anhalt übernimmt die Fahrtkosten für  $2 \cdot 130 \cdot 0,2\text{€} = 52\text{€}$ 
beschließen.
|Begründung=
|Umlaufbeschluss=
|Antragssteller= Tina Otten
}}
```

""Diskussion:""

* zurückgezogen, da über obiges Budget gedeckt

```
{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein
|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt
|Datum =
|Nummer =
|Antragssteller =
|Titel =
|Text=
|Dafür = 0
|Dagegen = 0
|Enthaltung = 0
|Ergebnis = angenommen/abgelehnt
|Umsetzung = In Arbeit.
|Zusatzinfos = keine
}}
```

=== Todesstern ===

```
{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}
|Titel= Todesstern
|Text=Der Vorstand der Piratenpartei Sachsen-Anhalt beschließt, dass der Landesverband bis zu 1000€
für die Produktion eines Todessterns zur Verfügung stellt. Die Kosten werden durch eine Spendenaktion
bei Baubeginn bereitgestellt.
|Begründung= Todesstern ist geil! Auf dem Todesstern wird ein riesiges Piratensignet angebracht,
dadurch sparen wir uns das ganze Plakatieren.
|Umlaufbeschluss= angenommen
|Antragssteller= #rantgruppe
}}
```

""Diskussion:""

* Todesstern soll gebaut werden. Idee ist mit entsprechenden Waffensystemen das Piratenlogo in den Mond zu brennen für den Wahlkampf

* geschätzte Kosten 850 Milliarden USD <http://de.wikipedia.org/wiki/Todesstern>

* (falls Anne gleich wieder rausfliegt, sie ist dagegen)

* der Alkoholspiegel des Vorstands ist zu niedrig

* Spenden müssten zurückgestellt werden

* Ergänzung, dass Kosten erst bei Baubeginn anfallen und über eine Spendenaktion bereitgestellt werden

sollen

```
{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein
|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt
|Datum = 2013/03/11
|Nummer = 2013/03/11/005
|Antragssteller = #rantgruppe
|Titel = Todesstern
|Text= Der Vorstand der Piratenpartei Sachsen-Anhalt beschließt, dass der Landesverband bis 1000 EUR
die Produktion eines Todessterns zur Verfügung stellt. Diese Kosten werden bei Baubeginn durch eine
Spendenaktion aufgebracht.
|Dafür = 4
|Dagegen = 1
|Enthaltung = 1
|Ergebnis = angenommen
|Umsetzung = In Arbeit.
|Zusatzinfos = keine
}}
```

=== Erweiterung der Beauftragung Christoph Giesel ===

```
{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}
|Titel= Erweiterung der Beauftragung Christoph Giesel
|Text= Im Falle der Fertigstellung des Todesstern (Projektname Neostern) soll im Todesstern eine
Arbeitshängematte über einem Kasten Mate installiert. In der dort eingerichteten Landesgeschäftsstelle.
Desweiteren soll die Beauftragung von Christoph Giesel (SyneX) erweitert werden. Er soll einerseits
überall im Universum eingesetzt werden dürfen. Andererseits wird ihm die Berechtigung zuerkannt
Systemadministrator im Neostern zu werden.
Ihm wird es ermöglicht eine Sekretärin nach eigenem ermesen einzustellen.
|Begründung= Erfolgte mündlich.
|Umlaufbeschluss=
|Antragssteller= René
}}
```

""Diskussion:""

- * Summe fehlt, was kostet Mate?
- * zweckgenundene Spende? Nein!

* Christoph: *yeay*

```
{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein
|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt
|Datum = 11.03.2013
|Nummer = 2013/03/11/006
|Antragssteller = René
|Titel = Beauftragung Christoph Giesel
|Text= Im Falle der Fertigstellung des Todesstern (Projektname Neostern) soll im Todesstern eine
Arbeitshängematte über einem Kasten Mate in der dort eingerichteten Landesgeschäftsstelle installiert
werden.
Desweiteren soll die Beauftragung von Christoph Giesel (SyneX) erweitert werden. Er soll einerseits
überall im Universum eingesetzt werden dürfen, andererseits wird ihm die Berechtigung zuerkannt
Systemadministrator im Neostern zu werden.
Ihm wird es ermöglicht eine Sekretärin nach eigenem ermesen einzustellen.
|Dafür = 4
|Dagegen = 1
|Enthaltung = 1
```


|Ergebnis = angenommen
|Umsetzung =Synex
|Zusatzinfos = keine
}}

== Anträge ==

=== Bestellung Flyer ===

{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}
|Titel= Bestellung Flyer
|Text= Der Vorstand möge beschließen, die Kosten für 10.000 Postkarten (150 EUR), welche zum Inhalt haben werden-neues SOG+Verweis auf die laufende Petition zu übernehmen.
|Begründung= Weil ich es für wichtig und richtig erachte, das unsere wichtigen politischen Punkte verbreitet werden.
Die virtuelle Streuung der Petition wird zu wenig angenommen.
|Umlaufbeschluss=
|Antragssteller= nordkoreanisches Plastikradio
}}

""Diskussion:""

- * wo wird bestellt? bei Flyeralarm
- * Spenden dazu über 41 Euro sind bereits eingegangen
- * 3 Vorschläge von Zora
- * Petition läuft noch 80 Tage
- * (Tina ist gerade abwesend, da Mumble kaputt)

{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein
|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt
|Datum = 2013/03/11
|Nummer = 2013/03/11/007
|Antragssteller = nordkoreanisches Plastikradio
|Titel = Bestellung Postkarten zum SOG
|Text= Der Vorstand möge beschließen, die Kosten für 10.000 Postkarten (150 EUR), welche zum Inhalt haben werden-neues SOG+Verweis auf die laufende Petition zu übernehmen.
|Dafür = 5
|Dagegen = 0
|Enthaltung = 0
|Ergebnis = angenommen
|Umsetzung = In Arbeit.
|Zusatzinfos =
}}

=== Universelle Geschäftsordnung für Beauftragungen ===

-

~~{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}
|Titel= Universelle Geschäftsordnung für Beauftragungen
|Text= Der Vorstand möge die folgende Geschäftsordnung für Beauftragungen im allgemeinen beschließen.~~

~~Präambel~~

~~Um eine universelle Einsetzbarkeit der folgenden Geschäftsordnung sicherzustellen, werden alle geschlechtspezifischen Angaben in sächlicher Form gemacht.~~

~~§1 - Anwendung~~

~~-(1) Diese Geschäftsordnung ergibt sich aus dem §9-d "Beauftragte" der Satzung des Landesverbands - Sachsen-Anhalt der Piratenpartei Deutschland. Beschlossen mit der Änderung vom 10.03.2013.~~

-

~~§2 – Zuständigkeit~~

- ~~– (1) Das Beauftragte ist für das Einzugsgebiet des Landesverbandes Sachsen-Anhalt der Piratenpartei Deutschland zuständig.~~
- ~~– (2) Das Beauftragte kann die aus der Beauftragung resultierenden Tätigkeiten überall im der Menschheit bekannten Universum durchführen, soweit diese Zweckmäßig erscheint.~~

~~§3 – Aufgabengebiet~~

- ~~– (1) Das Aufgabengebiet und die daraus resultierenden Rechte und Pflichten ergeben sich in erster Linie aus dem gesunden Menschenverstand des Beauftragtes. Bei Unklarheiten hat sich das Beauftragte mit das zuständige Vorstandsmitglied der beauftragenden Gliederung zu beraten.~~
- ~~– (2) Ergänzend zu §2 Abs. 1 umfasst die Beauftragung explizit diejenigen Aufgaben, Rechte und Pflichten, welche sich aus dem Beschlusstext der Beauftragung ergeben.~~

~~§4 – Nachfolgeregelung~~

- ~~– (1) Sollte das Beauftragte langfristig ausfallen, austreten oder zurücktreten ist der Vorstand der beauftragenden Gliederung unverzüglich zu Informieren. Daraufhin beratschlagt dieser Vorstand über weiteres vorgehen und Übergangsregelungen.~~
- ~~– (2) Das Beauftragte kann Vorschläge für eine Nachfolge oder Übergangsregelungen machen.~~

~~§5 – Haftungsgründe bzw. Nichthaftungsgründe~~

- ~~– (1) Die Haftungsgründe bzw. Nichthaftungsgründe ergeben sich aus der allgemeinen Gesetzgebung.~~
~~|Begründung= Wir brauchen diese Geschäftsordnung, um so weiter arbeiten zu können wie gewohnt.~~
~~Weitere Klärung erfolgt mündlich.~~
~~|Umlaufbeschluss=~~
~~|Antragssteller= Tina Otten~~
~~}}~~

-

~~'''Diskussion:'''~~

~~* zurückgezogen, da obsolet.~~

=== 11.3.2013 Umgangsregeln für die Mailinglisten bzw. das Forum ===

{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ { { Protokoll}} }}

|Titel= 11.3.2013 Umgangsregeln für die Mailinglisten bzw. das Forum

|Text= Der Landesvorstand möge beschließen das folgende Regeln für alle Mailinglisten bzw. auch den Kontakt übers Forum, des Landesverbandes gelten:

Auf den Mailinglisten bzw in den Foren des Landesverbandes Sachsen-Anhalt ist folgendes nicht erwünscht:

- herabsetzende oder beleidigende Äusserungen über Personen und Personengruppen
- generelles Absprechen von Intelligenz oder anderen Fähigkeiten
 - Nazi-, Hitler-, Stalin-, PolPot-, Tier-, usw. Vergleiche
 - Verleumdung und üble Nachrede
- Kapern von Threads - absichtliches Ablenken vom Thema eines Threads und Diskussion komplett sachfremder Themen und einem Thread
- Verletzungen der Privat- und Intimsphäre
- Ständiges Wiederholen der gleichen Argumente
- starten argumentfreier Diskussionen

|Begründung= Diese Regeln wurden in einem öffentlichen Arbeitstreffen zusammengetragen. Also alle die sich im LV dafür interessieren konnten sich daran beteiligen. Sie dienen als Grundlage für die Arbeit

eines Moderators, wenn dieser gewünscht ist.

|Umlaufbeschluss=

|Antragssteller= Tina Otten

}}

""Diskussion:""

* Tina stellt Antrag vor. Wurde in einem Arbeitstreffen erarbeitet und für gut befunden.

* Warum ist Vorstand dafür zuständig? Lieber Landesversammlung

* Eriu: die Leute, die die ML lesen wurden eingeladen mitzuarbeiten. Antragstext war Minimalkonsens und konnte auf AT von allen mitgetragen werden.

{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein

|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt

|Datum = 11.03.2013

|Nummer = 2013/03/11/008

|Antragssteller = Tina

|Titel = Umgangsregeln für alle MLs des LV

|Text = Der Landesvorstand möge beschließen das folgende Regeln für alle öffentlichen Mailinglisten bzw. auch den Kontakt übers Forum, des Landesverbandes gelten:

Auf den Mailinglisten bzw in den Foren des Landesverbandes Sachsen-Anhalt ist folgendes nicht erwünscht:

- herabsetzende oder beleidigende Äusserungen über Personen und Personengruppen
- generelles Absprechen von Intelligenz oder anderen Fähigkeiten
 - Nazi-, Hitler-, Stalin-, PolPot-, Tier-, usw. Vergleiche
 - Verleumdung und üble Nachrede
- Kapern von Threads - absichtliches Ablenken vom Thema eines Threads und Diskussion komplett sachfremder Themen und einem Thread
- Verletzungen der Privat- und Intimsphäre
- Ständiges Wiederholen der gleichen Argumente
- starten argumentfreier Diskussionen

|Dafür = 4

|Dagegen = 1

|Enthaltung = 1

|Ergebnis = angenommen

|Umsetzung = In Arbeit.

|Zusatzinfos = Christoph wird mit der Umsetzung beauftragt. Umsetzung ab 25.03.2013

}}

=== Beauftragung von Florian Bokor als Mailinglisten Moderator ===

{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ { {Protokoll|}} }}

|Titel= Beauftragung von Florian Bokor als Mailinglisten Moderator

|Text= Der Landesvorstand möge Florian Bokor als Moderator der öffentlichen Mailinglisten/ bzw. des Forums von Sachsen-Anhalt beschließen. Die Grundlage der Moderation sind die Mailingslisten Umgangsregeln von Sachsen Anhalt aus dem Beschluss:

Handlungen, die ihm möglich sind:

- das Aussprechen von Verwarnungen
- das zeitweise Sperren von Mitgliedern auf der Mailingliste
- das Mails von gehäuft auffällig geworden Mitgliedern moderiert werden
- die komplette Sperrung eines Mitgliedes für die Mailinglisten

Der Moderator greift ein, wenn er Mitgliedern auf Auffälligkeiten hingewiesen wird.

(Mailingliste meint im Antrag immer Mailingsliste und das synchronisierte Forum)
|Begründung= Florian Bokor ist gut geeignet als Moderator weil er als externer LV interne Konflikte bzw. Fehlverhalten objektiver bewerten kann und durch die Erfahrung in diversen Versammlungsleitungen geübt darin ist neutral zu bewerten.
|Umlaufbeschluss=
|Antragssteller= Tina Otten
}}

""Diskussion:""

- * Sperren ist keine Zensur, weil wir nicht der Staat sind
- * Woher weiß jeder auf der ML wie er den Moderator kontaktiert?
--> In Footer (Nutzungsbedingung und Weiterleitung (z.B. moderator@piraten-lsa.de))
- * E-Mail mit Countdown gewünscht
- * Änderung der Nutzungsbedingungen nach Nutzung
--> Mail mit Zustimmung, wer akzeptiert darf weiter machen oder so
- * Infomail: ab \$Datum gelten Regeln, wer bleibt akzeptiert automatisch
- * (Christian ist gerade afk)

{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein
|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt
|Datum = 11.03.2013
|Nummer = 2013/03/11/009
|Antragssteller = Tina
|Titel = Beauftragung von Florian Bokor als Mailinglisten Moderator
|Text = Der Landesvorstand möge Florian Bokor als Moderator der öffentlichen Mailinglisten/ bzw. des Forums von Sachsen-Anhalt beschließen. Die Grundlage der Moderation sind die Mailinglisten Umgangsregeln von Sachsen Anhalt aus dem Beschluss:
Handlungen, die ihm möglich sind:

- das Aussprechen von Verwarnungen
- das zeitweise Sperren von Mitgliedern auf der Mailingliste
- das Mails von gehäuft auffällig geworden Mitgliedern moderiert werden
- die komplette Sperrung eines Mitgliedes für die Mailinglisten

Der Moderator greift ein, wenn er Mitgliedern auf Auffälligkeiten hingewiesen wird.
(Mailingliste meint im Antrag immer Mailingsliste und das synchronisierte Forum)

|Dafür = 4
|Dagegen = 1
|Enthaltung = 0
|Ergebnis = angenommen
|Umsetzung =Synex
|Zusatzinfos = Das gilt nicht für MLs die von Untergliederungen administriert werden. Umsetzung vertagt auf: ab 25.03.13
}}

=== Neues LSA Logo ===

{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}
|Titel= Neues LSA Logo
|Text= Der LaVo möge die Ausschreibung für ein neues / überarbeitetes Logo beschließen
|Begründung= Bergründung das Logo ist alt.
|Umlaufbeschluss=
|Antragssteller= h. OM 1348
}}

""Diskussion:""

- * Diskussion warum/wieso/weshalb.
- * Warum als Antrag, nicht als Anfrage? Sagte ein Vorstandsmitglied
- * Tina erklärt das Ausschreibungskonzept

```
{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein
|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt
|Datum = 11.03.2013
|Nummer = 2013/03/11/010
|Antragssteller =Kevin
|Titel = Ausschreibung neues Logo
|Text = Der LaVo möge die Ausschreibung für ein neues / überarbeitetes Logo der Landesverbandes
beschließen. Mit der Umsetzung der Erstellung der Ausschreibung wird Kevin beauftragt. Betreuung der
Ausschreibung Tina.
|Dafür = 6
|Dagegen = 0
|Enthaltung = 0
|Ergebnis = angenommen
|Umsetzung =
|Zusatzinfos = keine
}}
```

=== Hummel/Biene als Maskottchen ===

```
{{Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ {Protokoll}}}}
|Titel = Hummel/Biene als Maskottchen
|Text = Der Landesvorstand möge beschließen das die Hummel/Biene vom der AV/LPT 2013.1, das
offizielle Maskottchen des LVLSA wird.
|Begründung=
|Umlaufbeschluss=
|Antragssteller= Henning Lübbers
}}
```

""Diskussion:""

- * Warum soll der Vorstand für Landesverband entscheiden?
- * Gibt es dazu Meinungsbilder?

```
{{Vorlage:LSA:Beschlussbaustein
|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt
|Datum = 11.03.2013
|Nummer = 2013/03/11/011
|Antragssteller = Henning
|Titel = Maskottchen des Landesverbandes
|Text = Der Landesvorstand möge beschließen das die Hummel/Biene vom der AV/LPT 2013.1, das
offizielle Maskottchen des LVLSA wird.
|Dafür = 2
|Dagegen = 2
|Enthaltung = 2
|Ergebnis = abgelehnt
|Umsetzung = In Arbeit.
|Zusatzinfos = Ausschreibung möglich
}}
```

== Anfragen ==
 * keine

== Sonstiges ==

- * Der Vorstand redet über das neue Umlaufbeschlussverfahren von René
- * Mitglieder wurden nicht gefragt, ob es öffentlich sein soll
- * keine Diskussion im Tool möglich
- * muss schnell gehen
- * gewünscht ist Bemerkungsfeld, warum wie abgestimmt wurde.
- * evtl auch generelle Kommentarfunktion?
- * zusätzliche Seite -> zusätzlicher Aufwand
- * Meinungsbild
- ** dafür 1
- ** dagegen 2
- ** Enthaltung 3

- * Feedback der Berichte
- ** sehr sehr sinnvoll, bisschen zu lang, prinzipiell schick, auf beides bezogen
- ** gut
- ** gern auch mal länger
- ** Kritik an sich selbst, nicht genug nach außen getragen
- ** gut gut, idealerweise vor Sitzung ins Pad kippen. Ansonsten doppelpluself
- ** Vernetzung-Mehrwerts-Dings für andere
- ** Berichte bitte vorbereiten, Pad bitte immer 2 Wochen offen

- * Vorstandskalender
- ** öffentlich?
- *** ja, klaro
- *** soll ganzen LV und den LVo informieren
- ** Probleme Tool zu finden, nichts tolles gefunden
- *** Synex macht das zu Ende März

- * Tätigkeitsberichte in GO
- ** Inspiriert durch Neos Antrag auf dem LPT
- ** Wunsch auf ML: nach fortlaufenden, statt alle 3 Monate
- ** Alex: wir müssen zum Ende der Amtszeit eh einen Tätigkeitsbericht dem LPT vorlegen. Ich fände es toll, wenn jeder einen fortlaufenden Tätigkeitsbericht irgendwo im Wiki oder Pad schreibt
- ** Anne: würde mir wünschen, dass wir einheitlich verfahren, zur leichteren Auffindung durch Basis
- *** Alex: Im Wiki unter Vorstand Links zu den einzelnen Berichten?
- *** Anne: Ich mag es auf meiner Benutzerseite im Wiki
- *** Alex: ich auch ;) da synce ich mein Pad monatlich hin ;)
- *** Anne: schreibe nahezu täglich rein
- *** Tina: Naja einmal die Woche ;) wenn ich meine Termine/Projekte Montags für die kommende Woche sortiere

- * Alex: hab hier was entsprechendes eingefügt, verlinkt euch einfach ;)
- ** <http://wiki.piratenpartei.de/LSA:Landesverband/Organisation/Vorstand>

- * Anfrage über Reise zum BPT Neumarkt
- ** Tina erzählt, dass die Sachsen wieder was organisieren
- ** vermutlich zwei Busse
- *** einer von MD über Halle gen Süden
- *** der andere aus Sachsen
- *** Konto zur Anmeldung wird noch bereitgestellt
- *** Abfahrt am Freitag(!) früh, da BPT am Fr um 14 Uhr beginnt

== nächste Sitzung ==

- * nächste Sitzung am 25.03.2013 um 20:17 Uhr im NRW Mumble
- * Tina schliesst den öffentlichen Teil der Sitzung um 23:02 Uhr

== nichtöffentlicher Teil ==

* kein nichtöffentlicher Teil

Dummyantrag zum kopieren:

=== TITEL ===

```
{{ Vorlage:LSA:Antragsbaustein Landesvorstand|Protokoll={{ { Protokoll}} }}
|Titel=
|Text=
|Begründung=
|Umlaufbeschluss=
|Antragssteller=
}}
```

""Diskussion:""

*

```
{{ Vorlage:LSA:Beschlussbaustein
|Organ = Landesvorstand Sachsen-Anhalt
|Datum =
|Nummer =
|Antragssteller =
|Titel =
|Text=
|Dafür = 0
|Dagegen = 0
|Enthaltung = 0
|Ergebnis = angenommen/abgelehnt
|Umsetzung = In Arbeit.
|Zusatzinfos = keine
}}
```

ENDE (zum kopieren)

ENDE (zum kopieren)

ENDE (zum kopieren)

ENDE (zum kopieren)